
AUSTRIALPIN wird 30! Mit unseren Jubiläumsprodukten in der bunten RETRO Edition bringen wir 
den farbenfrohen 90er-Jahre-Style zurück aufs Parkett und feiern unser Gründungsjahr 1996. 
Inspiriert von den typischen Akzenten dieses Jahrzehnts – kräftigen Kontrasten, geometrischen 
Mustern und mutigen Farbkombinationen – haben wir diese Ästhetik auf unsere heutigen Produkte 
übertragen. So verbinden die Jubiläumseditionen vertrauten Retro Charme mit moderner Funktio-
nalität und hochwertiger Verarbeitung. AUSTRIALPIN turns 30! With our colorful RETRO Edition, we’re 
bringing the vibrant 90s style back to celebrate our founding year, 1996. We’ve translated the 90s’ bold 
contrasts, geometric patterns, and color combinations into fresh, appealing designs. Familiar retro charm 
meets modern functionality and manufacturing excellence. Time to party!

MADE IN AUSTRIA



Der RETRO FISH, optisch im Stil der 90er, bietet die bewährten Funktionen des FISH Autotubers für Einfachseile. Er 
blockiert im Fall eines Sturzes selbstständig und ohne zusätzliche Handkraft. Darüber hinaus verfügt er über einen 
Ablasshebel, der die Bedienung besonders komfortabel macht. Im Set kommt der RETRO FISH mit dem farblich ab-
gestimmten HMS RONDO Slide-Autolock samt Selfie Verdrehsicherung. Diese umschließt die Anseilschlaufe und 
sorgt so für eine uneingeschränkte Blockier funktion des Sicherungsgeräts.
Die sichere und zugleich einfache Handhabung macht dieses Autotuber Set besonders geeignet für Kinder und an-
dere Kletternde, die ein unkompliziertes Sicherungsgerät suchen. The RETRO FISH, featuring the 90s inspired look, 
of fers the proven functions of the FISH amplified braking device for single ropes. It locks automatically in the event 
of a fall, without requiring additional hand force. Pulling out on the unique dorsal lever to release the rope brings 
you smoothly back to solid ground. 
The RETRO FISH set comes with the color ful HMS RONDO Slide Autolock. In addition, the „Selfie“ twist protection 
captures the belay loop and keeps the carabiner in place to ensure optimal function of the belay device. 
The safe yet easy handling makes this amplified braking device set perfect especially for children and other climbers 
who are looking for a hassle-free belay device.

Die ELEVEN Expressschlingen-Sets zählen auch im Retro-Look zu unseren stärksten. Sie sind speziell für das 
Sportklettern entwickelt. Mit 1,1 Tonnen Karabiner-offen-Bruchlast und breiter Seilauflage lässt es sich schonend 
und ohne Hemmungen ins Seil stürzen. Der Expressschlingen-TANGA, der den Karabiner in Position hält, und die 
extra breite Polyamid-Schlinge runden das Paket ab. 6 RETRO ELEVEN Express Sets mit 2 vollen Schnappern. The 
The RETRO ELEVEN is among our strongest quickdraw sets, and is specifically made for sport climbing. The 1.1 tons 
gate-open-breaking load and a large diameter allow rope-friendly and fearless falling. It comes with the quickdraw-
TANGA, a webbing protection that keeps the carabiner in place, and an extra wide polyamide-sling. 6 RETRO ELEVEN 
quickdraws with two snapgate carabiners.

RETRO FISH 90s Edition
with HMS RONDO Slide Autolock SELFIE

RETRO ELEVEN 90s Edition

ART.NO. MATERIAL & FINISH FEATURES UVP/RRP AVAILABLE

AB24P-SET-JE       alu anodized PATENTED, incl. HMS RONDO  
Slide Autolock SELFIE

80,00 EUR in stock

ART.NO. MATERIAL & FINISH FEATURES LENGTH UVP/RRP AVAILABLE

QE11K-YBT.6       alu anodized set of 6 12 cm 147,00 EUR in stock

TECH. SPECS. | FISH & SET

8–11 mm120/53 mm EN 15151-2 UIAA 129

AUSTRIA

TECH. SPECS. | RONDO

7 kN 110/72 mm10 kN23 kN autolock

AUSTRIA

68 g
set 156 g

25 kN 8 kN 102/58 mm11 kN 117 g

UIAA 12119/19 mm EN 12275
EN 566

AUSTRIA



Feiere die 90er mit Style! Die Chalkbags „Rocking since the 90s“ und „NEO“ bringen das Kult-Feeling der Neunziger 
Jahre direkt an deinen Klettergurt. Bunte Muster und freche Details oder lieber ein cooler Farbverlauf? Hauptsache 
beide Chalkbags versprühen einen Hauch von Retro-Charme und machen sie so zum perfekten Begleiter für alle, die 
Klettern und Nostalgie lieben.
PAPNU Chalkbags punkten mit besonderer Robustheit. Sie bestehen außen aus reißfestem und wiederverwertbarem 
Spezialpapier und innen aus Neopren. Ein elastisches Zugband dient als Verschluss. Sie sind außerdem wasserfest, 
zu 100% vegan, werden in Österreich gefertigt und sämtliche Rohstoffe kommen aus der EU. Zusätzlich können sie 
easy bei 40°C in der Waschmaschine gewaschen werden.
Hol dir ein Stück 90er-Feeling an den Felsen – stylisch, nachhaltig und praktisch zugleich!
Climb in style! Our „Rocking since the 90s“ and „NEO“ chalk bags bring the iconic 90s vibe straight to your climbing 
harness. Do you prefer color ful patterns and bold details or fresh color gradients? Any way you like, with a touch of 
retro charm they are the perfect accessory for climbers with an attitude.
PAPNU chalk bags are built to last. The outer shell is made from tear-resistant, recyclable specialty paper.
Inside, a neoprene lining keeps your chalk nice and crisp. An elastic drawcord makes opening and closing quick and 
easy. PAPNU fabric is waterproof, 100% vegan, and made in Austria. All raw materials for this high-quality product 
are sourced within the EU. Machine-wash at 40°C.
Go 90s with this stylish, sustainable, and seriously handy chalk bag!

PAPNU Chalk Bags

Feiere die 90er mit Style! 
Unser NEO Boulderbag bringt das Kult-Feeling der Neunziger direkt an den Boulder. Der coole Farbverlauf und sein 
Retro-Charme machen ihn zum perfekten Begleiter für alle, die Bouldern und Nostalgie lieben. 
Dieses PAPNU Boulderbag punktet mit besonderer Robustheit. Es besteht außen aus reißfestem und wiederverwert-
barem Spezialpapier und innen aus Neopren. Der praktische Rolltop-Verschluss mit COBRA®-Schnalle sorgt nicht 
nur dafür, dass dein Chalk sicher im Bag bleibt – er verleiht dem Ganzen auch einen stylischen Look. Die vier Taschen 
an der Außenseite geben dir genug Stauraum, um all deine Essentials immer grif fbereit zu haben. Es ist außerdem 
wasserfest, zu 100% vegan, wird in Österreich gefertigt und sämtliche Rohstoffe für dieses Qualitätsprodukt kom-
men aus der EU. Zusätzlich kann es easy bei 40°C in der Waschmaschine gewaschen werden.
Hol dir ein Stück 90er-Feeling an den Felsen – stylisch, nachhaltig und praktisch zugleich! Climb in style. Our NEO 
boulder bag brings the iconic 90s vibe straight to the bouldering gym and the crag. If you like bold color gradients 
and retro charm, NEO will be your new best friend.
This PAPNU boulder bag is built to last. The outer shell is made from tear-resistant, recyclable specialty paper. In-
side, a neoprene lining leaves your chalk nice and crisp. The roll-top closure features a COBRA® buckle to keep your 
chalk extra safe inside the bag. Four outer pockets let you tuck away your stuf f, so you’ve got everything within easy 
reach. A practical boulder bag with a sleek, stylish look.PAPNU fabric is waterproof, 100% vegan, and made in Aust-
ria. All raw materials for this high-quality product are sourced within the EU. Machine-wash at 40°C. Go 90s with this 
stylish, sustainable, and seriously handy boulder bag!

PAPNU Boulderbag NEO

ART.NO. COLOR & NAME MATERIAL FEATURES UVP/RRP AVAILABLE

ZB05RE
      PAPNU ROCKING     
.     SINCE THE 90s special paper, neoprene

tear-resistant, waterproof, 
washable, handmade

39,00 EUR in stock

ZB05FV       PAPNU NEO special paper, neoprene
tear-resistant, waterproof, 
washable, handmade

39,00 EUR in stock

ART.NO. COLOR & NAME MATERIAL FEATURES UVP/RRP AVAILABLE

ZB06FV
      PAPNU NEO 
      BOULDERBAG

aluminium, special 
paper, neoprene

tear-resistant, waterproof, 
washable, handmade

49,00 EUR in stock

AUSTRIA

81 g

AUSTRIA

151 g

ZB05RE

ZB05F V



Wir freuen uns auf deine Anfrage. Kontaktiere uns! We look forward to your request. Contact us!  
sales@austrialpin.at I +43 5225 65248-0

INTERESSIERT? INTERESTED?


